



WINZER DES MONATS IM DSTRIKT-STEAKHOUSE – **DOMAINE JEAN-PHILIPPE FICHET AUS MEURSAULT** & **DAVID DUBAND AUS CHEVANNES IM BURGUND** –

Ein Geheimtipp für Liebhaber großer weißer Burgunder sind die traumhaft mineralischen Gewächse von der **Domaine Jean-Philippe Fichet** aus dieser weltberühmten Gemeinde Meursault.

Der nur 7,8 Hektar kleine Traditionsbetrieb ist daher voll auf Meursault fokussiert. Lediglich 0,75 Hektar stehen noch in Auxey-Duresses, der Satellitenappellation, von wo noch etwas kargere und leichtere Weine herkommen.

Weine von Fichet sind stets fein und frisch, aromatisch in der Nase, mit reifen Aromen, weichen Texturen aber gut balanciert und haben einen sauberen, knackigen Abgang.





WINZER DES MONATS IM DSTRIKT-STEAKHOUSE – **DOMAINE JEAN-PHILIPPE FICHET AUS MEURSAULT** & **DAVID DUBAND AUS CHEVANNES IM BURGUND** –

Die 17 Hektar Rebfläche grosse, biologisch produzierende **Domaine David Duband** liegt in Chevannes, im Herzen der Hautes-Côtes de Nuits und produziert raffinierte und elegante Weine aus 23 renommierten Appellationen von Nuits-Saint-Georges bis Gevrey-Chambertin. David Duband liebt Weine, die lebendig, unverwechselbar und elegant sind und die Feinheiten und die unglaubliche Vielfalt des Terroirs im Burgund zum Ausdruck bringen. Seit 2008 vinifiziert er seine Weine aus ganzen Trauben, da die edle Bitterkeit der Stiele dem Pinot Noir eine gewisse Raffinesse und Eleganz verleiht.



**DOMAINE JEAN-PHILIPPE FICHET
MEURSAULT, CÔTE-DE-BEAUNE**

Weisswein / White Wine

2018 Aligoté

2019 Bourgogne Blanc AOC

2018 Meursault AOC Le Meix Sous le Château

2015 Meursault AOC Chevalières

2017 Puligny-Montrachet 1er Cru Les Referts

2017 Auxey-Duresses AOC

**DOMAINE DAVID DUBAND
CHEVANNES, CÔTE-DE-NUITS**

Rotwein / Red Wine

2017 Bourgogne Rouge AOC

2017 Nuits-Saint-Georges AOC

2017 Gevrey-Chambertin AOC

2017 Chambolle-Musigny AOC

2017 Chambolle-Musigny 1er Cru Les Sentiers

2017 Charmes-Chambertin Grand Cru

2018 Echézeaux Grand Cru

Weitere Informationen zu den Jahrgängen & Weinen
des Weingutes finden Sie in unserer Weinkarte



**WINEMAKER OF THE MONTH IN DSTRIKT-STEAKHOUSE
– DOMAINE JEAN-PHILIPPE FICHET FROM MEURSAULT
& DAVID DUBAND FROM CHEVANNES IN BURGUNDY–**

An insider tip for lovers of great white Burgundy wines are the fantastic mineral wines from the **Domaine Jean-Philippe Fichet** from this world-famous municipality of Meursault.

The traditional company, which is only 7.8 hectares in size, is therefore fully focused on Meursault. Only 0.75 hectares are left in Auxey-Duresses, the satellite appellation, from which more barren and lighter wines come from.

Fichet wines are always fine and fresh, aromatic on the nose, with ripe aromas, soft textures but well balanced and have a clean, crisp finish.





WINZER DES MONATS IM DSTRIKT-STEAKHOUSE – **DOMAINE JEAN-PHILIPPE FICHET AUS MEURSAULT & DAVID DUBAND AUS CHEVANNES IM BURGUND** –

The 17 hectare organically produced **Domaine David Duband** is located in Chevannes, in the heart of the Hautes-Côtes de Nuits and produces refined and elegant wines from 23 renowned appellations from Nuits-Saint-Georges to Gevrey-Chambertin.

David Duband loves wines that are alive, distinctive and elegant and which express the subtleties and incredible diversity of the "climats" of Burgundy. Since 2008 he has vinified his wines using whole clusters of grapes as the noble bitterness of the stems adds a certain refinement and elegance to pinot noir.



**DOMAINE JEAN-PHILIPPE FICHET
MEURSAULT, CÔTE-DE-BEAUNE**

Weisswein / White Wine

2018 Aligoté

2019 Bourgogne Blanc AOC

2018 Meursault AOC Le Meix Sous le Château

2015 Meursault AOC Chevalières

2017 Puligny-Montrachet 1er Cru Les Referts

2017 Auxey-Duresses AOC

**DOMAINE DAVID DUBAND
CHEVANNES, CÔTE-DE-NUITS**

Rotwein / Red Wine

2017 Bourgogne Rouge AOC

2017 Nuits-Saint-Georges AOC

2017 Gevrey-Chambertin AOC

2017 Chambolle-Musigny AOC

2017 Chambolle-Musigny 1er Cru Les Sentiers

2017 Charmes-Chambertin Grand Cru

2018 Echézeaux Grand Cru

Further information on the vintages and wines of this winery can be found in our wine list